
c.a. Al Consigliere Comunale
       Federico Ricci

p.c. Al Sindaco 
       Giorgio Pighi

p.c. Al Presidente del Consiglio Comunale
       Caterina Liotti

       Loro Sedi

OGGETTO:  Interrogazione  prot.  53373  ad  oggetto:  “Aggiornamento  pagine  web  gruppi 
consiliari”

Egregio Consigliere,

in risposta a quanto da Lei segnalato con l’interrogazione in oggetto, La informo che sono 
stati tempestivamente attivati gli opportuni controlli al fine di individuare la natura del problema.

Si è pertanto riscontrato che,  in occasione dell’ultimo aggiornamento  del  “data base” 
avvenuto in occasione della modifica dei componenti della Giunta, si è verificata una rottura dei 
“file indice”  presenti nell’archivio delle istanze consiliari. 

Le ricerche delle istanze per gruppo, per persona, per categoria ecc. sono eseguite da 
oggetti  detti  “cercatori”  che  provvedono  ad  individuare  e  quindi  selezionare  le  istanze, 
all’interno dell’intero archivio, sulla base di un criterio assegnatogli. 

La rottura verificatasi,  ha pertanto determinato un funzionamento difettoso dei filtri di 
ricerca manifestando problemi di aggregazione degli oggetti come quelli da Lei riscontrati. In 
realtà  gli  oggetti  erano  presenti  nel  data  base,  ma  non  venivano  estratti  correttamente  dai 
cercatori.
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Le  verifiche  effettuate  ci  hanno inoltre  permesso  di  riscontrare  che,  per  mero  errore 
materiale,  alcuni  oggetti,  tra  quelli  presentati  nell'ultima  settimana  di  aprile,  non erano stati 
inseriti  per  cui  si  è  immediatamente  provveduto  ad  aggiornare  l’archivio  che  ora  funziona 
perfettamente. 

Controlli successivi hanno confermato il corretto funzionamento di tutto il sistema; sarà 
quindi  nostra  cura,  per  il  futuro,  provvedere  a  più  frequenti  controlli  al  fine  di  intervenire 
tempestivamente nel caso dovessero di nuovo verificarsi guasti di questo tipo. 

Nella speranza di avere soddisfatto le Sue richieste, le porgo distinti saluti.

L'Assessore all'Innovazione e Comunicazione
Fabio Poggi


